



祝祭日には



を掲げましょう



◎第1位の賞状を手に笑顔を見せる琥太郎さん

# キラリ 金山びと

| No.1 |



◎9月22日に行われた第1回大会のレースの様子

## 走ることが楽しい。自己ベスト更新を目指して頑張りたい

矢口 琥太郎さん（有屋小学校6年） = 柳原 =

走ることが楽しい。自己ベスト更新を目指して頑張りたい

矢口 琥太郎さん（有屋小学校6年） = 柳原 =

有屋小学校6年生の矢口琥太郎さん（柳原）。9月と10月に行われた「長距離記録会 in MOGAMI」小学生男子1000mの部で見事1位に輝きました。この記録会は、新型コロナウイルス感染症の影響により多くの大会が中止になっていることから、山形県駅伝競走大会新庄・最上チームが主催した記録会です。スポーツ少年団に入つてから走ることが好きになつたという琥太郎さん。「走る時のフォームなどに気をつけて練習している。練習は辛いけれど1位になると嬉しいし、走っている時は楽しい」と笑顔で話します。将来の夢はマラソン選手になること。夢の実現に向けて、練習を頑張る琥太郎さんの努力は結果になつて表れています。昨年は1km3分30秒だったタイムが、第1回記録会では3分16秒、第2回記録会では3分14秒を記録。とこみどりマラソンや森林交流マラソン大会でも優勝を飾っています。有屋小学校の八鍬利夫校長先生は「コロナウイルスの影響で練習ができない時期もあつたけれど、走る度に記録を更新する琥太郎さんのレースがいつも楽しみだ」と嬉しそうに話してくれました。

スポーツだけでなく、みんなを引っ張る立場の最上級学年として勉強、学校の行事にも一生懸命取り組んでいます。来年からは中学生。「中学生になることはあんまり考えられない」と恥ずかしそうに笑います。マラソン同様、クロスカントリースキーも好きな競技だと話す琥太郎さん。スキーシーズンを迎えるこれからについて「夏場の練習で培つた力を発揮したい。地区大会はもちろん、県の大会でも上位入賞を目指して頑張りたい」と田を輝かせていました。



編集  
後記

▼9月上旬、  
桜が咲いてい  
るとの連絡を受け、有屋地  
区内の風の丘公園に行つ  
きました。咲いていたのは、  
稻沢の長倉誠一さん・カツ  
ミたどり夫婦が植樹した桜  
の木。誠一さんは「秋な  
にこの木だけ桜が咲いてい  
る。不思議だなあ」と嬉し  
そうに微笑んでいました。

金山町の人口は、5,283人（9月末現在）

- 男 性 2,589人(0)
- 女 性 2,694人(-1)
- 世帯数 1,750世帯

- ▼9月の異動
- |    |    |
|----|----|
| 出生 | 3人 |
| 死亡 | 5人 |
| 転入 | 6人 |
| 転出 | 1人 |